

La ronda de negocios entre las empresas estatales y nuevos actores económicos efectuada en áreas del complejo recreativo Los Laureles, en el municipio capital artemiseño, permitió nuevos encadenamientos que favorecen la actividad productiva y comercial en esta provincia.

Rodolfo Moreira Rosell, jefe de desarrollo territorial del Gobierno provincial, explicó a la ACN que la iniciativa promueve las relaciones contractuales entre empresas estatales, trabajadores por cuenta propia (TCP), cooperativas no agropecuarias (CNA), micro, pequeñas y medianas empresas (mipymes), así como el conocimiento de sus actividades, lo cual incide de manera directa en el desarrollo del territorio.

En total, precisó el también arquitecto, participaron 24 empresas estatales y 17 nuevos actores económicos de varios municipios de la provincia.

Pedro Luis Álvarez Cabrera, director de transportación de pasajeros de la Empresa de Transporte Artemisa (ARTRA), considera que este escenario contribuye a fomentar la cultura económica, sobre leyes y contratos.

Hoy, destacó, firmaron cuatro contratos (dos con entidades dedicadas a la producción y comercialización de materiales de la construcción), otro con la pequeña empresa Conservas Camejo, y el cuarto con C-Rótulos, especializada en servicios informáticos.

Añadió que ARTRA puede transportar mercancías o trabajadores de estos actores y recibir sus servicios, mientras que la Resolución 207 les permite arrendar equipos paralizados por la falta de recursos a diferentes formas de gestión siempre que cumplan un encargo estatal, un tema en el que trabajan pues recibieron varias propuestas.



Por su parte, Abel Castañeda Valdés, director de la Unidad Empresarial de Base (UEB) Artemisa, perteneciente a la Empresa de Bebidas y Refrescos Pinar del Río, dijo a la Agencia Cubana de Noticias que iniciaron negociaciones con las empresas agropecuarias de Artemisa y Alquizar para adquirir pulpa de frutas y elaborar jugos y comercializarlos de manera minorista.

Constructora Ariguanabo es una pequeña empresa de San Antonio de los Baños que produce materiales de la construcción, repara inmuebles (hoy con contratos en Artemisa y La Habana) y en breve se dedicará a levantar edificios desde los cimientos.

Según Dayexi Álvarez Montejo, presidente de esta entidad, durante el encuentro negociaron con Artex para adquirir prendas de vestir y sogas, con una entidad de Güira de Melena que produce elementos de plástico y estudian las posibilidades de los servicios que pueden concertar con ARTRA.

La ronda de negocios, primera de su tipo en el año, permitió a la Empresa Agropecuaria de Güira de Melena iniciar negocios con la Empresa Territorial Comercializadora del Libro para adquirir envases de cartón para sus exportaciones y a la Empresa de Seguridad y

Cumple expectativas ronda de negocios en Artemisa

Última actualización: Lunes, 21 Marzo 2022 11:30

Visto: 208

Protección de Artemisa mostrar un sistema de vigilancia inteligente que llamó la atención de varios clientes.

Tomado del artemisadiario